

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 小高俊明 幹事 御幡光広

2025-26 Weekly Report vol.38-20

会長テーマ

“Enjoy Rotary, Let's Challenge!” ロータリーを楽しもう、そして挑戦しよう！

よいことの
ために
手を取りあおう



2025年12月2日 第1747回 通常例会 於:JA東京みなみ日野支店

■司会 会場設営委員会副委員長 片桐寛文会員

■開会点鐘 会長 小高俊明会員

■国歌 奉仕の理想 今月の歌「北風小僧の貫太郎」

ソングリーダー 守重昌之会員

■お客様紹介 会長 小高俊明会員

本日のお客様は米山奨学生「汪 怡凡さん」ようこそいらっしゃいました。

◆月初で12月分奨学金授与

■ニコニコ報告 親睦委員会委員長 葛西晃子会員

★メッセージ後記

☆月例記念品贈呈

11月分 片桐寛文会員 佐藤礼子会員

12月誕生日を迎える会員 結城祐純会員 馬場弘融会員、
守重昌之会員

■出席報告 出席委員会委員長 大貫 寿会員

出席率後記

■次年度会長 谷 和彦会員

所用で退出します。先般次年度会長セミナーに出席し、ガバナー公式訪問予定が決まりました。8月25日(火)で暑い中での来訪です。日野RC合同例会ですが担当は当方です。

■会長報告 会長 小高俊明会員

皆さまこんにちは、最初に月初めでございますので汪さんに奨学金をお渡ししたいと思います。汪さん頑張ってください。本日は、11月11日一橋講堂で行われましたクラブ代表者会議で当クラブが表彰され感謝状とバナーを頂戴しておりますので後ほど皆さまに回覧させていただきます。また、今年度米山奨学生に特別寄付をいただきました3名の方がおられます、河野様、御幡様、仙波様です。感謝申し上げます。ポールハリス基金への寄付に対する多くの皆様に感謝のバッジが届きましたお渡しいたします。ありがとうございます。例会に先立って開かれました理事会で水野さんよりロータリー研究会での皆様のご協力に対して感謝申し上げますとのお話をいただいております。

本日は年次総会でございます。

次年度会長・幹事、理事の皆様、そして、次々年度会長・幹事の皆様よろしくお願い致します。

来週は、卓話のお時間をいただきまして、戦略計画パート2として今後の当クラブの活動について皆様から意見を頂戴し今後の活動に生かしていく話しをしたいと思っております。

■幹事報告 幹事 御幡光広会員

報告事項

1.ガバナー月信が届きました。

2.財団室ニュースが届きました。

3.「トラックラグーン石油流出災害緊急支援義捐金のご協力のお願い」が届きました。

4.多摩 RC篠塚様の訃報が届きました。

5.八王子東 RC合同例会時の、フードドライブの御礼がフードバンク TAMAの神山様(八王子南 RC)より届きました。今回の総重量は44キロとの事です。

6.東京光の家より会報234号が届きました。

理事会報告

1.クリスマス会について・・12/20 18時～ ホテル日航立川東京

2.忘年例会について・・12/23 18時～ 開運そば

3.新年会について・・1/6 場所未定

4.下期年会費について

5.R財団補助金事業の報告

■委員会報告 親睦委員会委員長 葛西晃子会員

1.クリスマス家族会は 12月 20日です。中澤会員の紹介でジャズバンドが入ります。

2.国際大会の旅費近日請求します。早めに振り込んでください。

■■■年次総会■■■

司会 幹事 御幡光広会員

本日年次総会を開催します。次々年度会長・幹事の選出と次年度役員の選出です。11月12日にクラブ細則の規定に基づき告示した候補者に今日まで異議の申し立てなく全員を本日承認します。

指名委員より候補者名が紹介次の通り紹介された。次年度会長・幹事は昨年決定。

次々年度一會長 日高絢子会員、同幹事 葛西晃子、次年度-会計 守重昌之会員、同理事 -大貫 寿会員、結城祐純会員、中澤洋会員、仙波秀夫会員、梅田俊幸会員、御幡光広会員。

以上の通り拍手で承認お願いします。拍手で承認。

●次年度幹事挨拶 岡本直美会員

入会して 6年人間関係を積んできましたが、わからないこともあります。セミナーで他 RCも入会歴浅い方が役員に就かれてることを知りました。そんなことも励みに会長と共にクラブを盛り上げてゆきたいと考えておりますのでよろしくお願ひします。

●次々年度幹事挨拶 葛西晃子会員

入会し 3年たちました。まだ知らないこともありますがこれまでの経験を活かして幹事職を務めるつもりです。日高会員が飛火野 RC初の女性会長、女性総理も生まれました。女性幹事として会長をフォローしきめ細やかにクラブ運営にかかわるつもりです。どうぞご協力お願いします。

お二方の挨拶後、司会の幹事 御幡会員より、以上で年次総会を終了します。との宣言で終了。

司会が片桐会員に戻り、小高会長の閉会を紹介。

■閉会点鐘 小高俊明会員

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1747回	28	26	0	-	2	92.9
第1745回	28	18	0	0	10	64.3

ニコニコBOX

本日 27,000円 累計 496,354円
本年度目標額1,200,000円 達成率39.1%

※今週のメークアップ なし

※先々週の後メークアップ なし

ニコニコ報告

小高俊明さん···早いもので、師走となりました。先月まで皆様のご協力に心より感謝申し上げます。本日は年次総会です。よろしくお願ひ申し上げます。

御幡光広さん···師走になりました。お坊さんも走ると言われていますが、諸説あるそうで、そもそも人ではないとも言われています。四季の終わりの月「しはつ月」の音が変って「しわす」になったのだという説だそうです。忙しくても、心にゆとりを持って暮らしたいですね。

河野和正さん···12月に入り、大変寒くなっています。インフルエンザ流行っていますので体に気をつけましょう!

岡本直美さん···今年も早いもので残すところ一ヶ月となりました。インフルエンザが流行しております。皆様感染予防対策をしっかりして新しい年を迎えましょう。

梅田俊幸さん···本日は年次総会ですね。次年度、次々年度の会長・幹事・役員の皆様しっかりよろしくお願ひいたします。

山本光一さん···インフルエンザが流行っているようです。私も予防注射をすませました。

馬場弘融さん···いつまでも平和な世界でありますように。

大貫 寿さん···ロータリー研究会のお手伝い、短い時間でしたが、色々な方とお話が出来、大変有意義な時を過ごせました。

長田洋一さん···先日、娘夫婦の結婚記念日があり、ランチタイムに孫を預かることになりました。信頼し大切な孫を預けてくれる事に感謝しながら尊い命の成長を感じる事ができ幸せな時間を過ごすことが出来ました。

守重昌之さん···ロータリー研究会から風邪をひいてしまい、2週間たつてようやく治ったような気がします。医者にかかるないのでインフルなのか、コロナなのか、ただの風邪なのかは判りません。皆様も人混みに行く際には十分気をつけてください。

佐藤礼子さん···本日は久しぶりのリアル参加です。よろしくお願ひします。10月に八王子市長沼町に新しくホールオープンをしました。火葬場も近く日野市の方にも利用いただけたらと思っています。本日は外の方があたたかいくらいの太陽に恵まれました。明日からまた急に寒くなります。風邪に気をつけて下さい。

結城祐純さん···いよいよ一ヶ月となりました。高幡不動尊初詣ポスターを持って参りました。皆さん迫力あるポスターですので掲示お願いします。

葛西晃子さん···いよいよあと一ヶ月足らずで今年も終わりますね。年々早く感じるようになってきました。次の土曜日に私の最初の会社でお世話になった当時の部長さんと25年ぶりにランチをする事になりました。部長さんはもう80才になってしまったそうで時の流れは早いなあと重ねて感じました。

